



Connectivité de type fibre optique dans tout le Canada

Vous pouvez désormais connecter votre entreprise au monde entier.



La nouvelle façon de connecter les entreprises canadiennes

Insat Telecom dispose d'une équipe d'experts prêts à répondre à vos préoccupations en matière de connectivité et à vous montrer une meilleure façon d'accéder aux applications en nuage avec une faible latence et un débit élevé, dans une connexion plus sûre et plus durable.

OneWeb, alimenté par le plus récent réseau de communication par satellite en orbite terrestre basse (LEO), apporte une nouvelle façon de se connecter au Canada. Grâce à la livraison nationale, à l'installation simple de matériel sur le toit et à l'activation en ligne, vous éliminez les obstacles à l'accès à Internet dans les régions éloignées ou rurales.

Désormais, vous pourrez vous connecter et accéder aux applications de n'importe où :

- Intervenants d'urgence
- Soins de santé
- Services commerciaux
- Éducation
- Secteur de l'énergie
- Gouvernement
- Mines
- Utilitaires



Caractéristique de la plate-forme et du réseau

- Gestion avancée de la connectivité
- Une performance semblable à celle d'une fibre
- Une couverture sans faille
- Solutions multi-réseaux
- Nombreuses applications clients
- Déploiement facile
- Une technologie de réseau innovante

OneWeb, Galaxy Broadband et Insat Telecom, collaborent pour construire des solutions d'entreprise centrées sur le client. Ensemble, ils permettent une expérience de connectivité semblable à la fibre optique pour tout le monde, partout.

Connectez-vous avec OneWeb par Insat Telecom



Fiber-like connectivity across Canada

Now you can connect
your enterprise to the world.



A new way to connect Canadian enterprises

Insat Telecom has a team of experts ready to address your connectivity concerns and show you a better way to access cloud applications with low-latency and high-throughput, in a safer more sustainable connection.

OneWeb powered by the newest low earth orbit (LEO) satellite communication network brings a new way to connect in Canada. With national delivery, simple rooftop hardware installation, and online activation, you'll remove barriers to access internet in remote or rural areas.

Now, you'll be able to connect and access applications from anywhere:

- Emergency responders
- Healthcare
- Commercial Services
- Education
- Energy Sectors
- Government
- Mining
- Utilities



Platform & Network Features

- Advanced Connectivity Management
- Fiber-like performance
- Seamless coverage
- Multi-network solutions
- Many customer applications
- Easy deployment
- Innovative network technology

OneWeb, Galaxy Broadband and Insat Telecom are collaborating to build customer-focused enterprise solutions. Together enabling a fiber-like connectivity experience for everyone, everywhere.

Connect with OneWeb & Insat Telecom